

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 7. September 2016

Legendenschilder für Straßenschilder "Philipp-Hoffmann-Weg"

Beschluss Nr. 0073

Für die Legendenschilder an den Straßenschildern „Philipp-Hoffmann-Weg“ schlägt der Ortsbeirat folgenden Text vor:

Bedeutender Architekt und Stadtbaumeister der Landeshauptstadt Wiesbaden (1806-1889). Beförderung von Herzog Wilhelm zum Herzoglich Nassauischen Hofbaumeister. U.a. verantwortlich für den Bau der Bonifatiuskirche, der Russisch-Orthodoxen Kirche und dem Monopteros auf dem Neroberg sowie der Synagoge am Michelsberg.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV/660510 z.w.V.

Baumstark
Ortsvorsteher